

Karel
Funk

20 septembre 2007 au 6 janvier 2008





MUSÉE D'ART CONTEMPORAIN



Québec

Le président du Musée d'art contemporain, monsieur Marc DeSerres, ainsi que le directeur général, monsieur Marc Mayer, ont le plaisir de vous inviter au vernissage de l'exposition

Karel Funk

le mercredi 19 septembre 2007
à 18 heures

Invitation pour deux personnes
Prière de présenter ce carton à l'entrée.

Karel Funk rencontrera le public avant le vernissage à 17 h 30.
La rencontre se déroulera en anglais.

Musée d'art contemporain
185, rue Sainte-Catherine Ouest
514.847.6226
Métro Place-des-Arts
www.macm.org

Karel Funk
Untitled #19, 2005
Acrylique sur panneau
Collection du Musée d'art contemporain
Photo : Richard-Max Tremblay
Avec l'aimable permission de l'artiste et de la 303 Gallery, New York

Le Conseil des Arts
du Québec

lichen

Le Musée d'art contemporain de Montréal est une société d'État subventionnée par le ministère de la Culture, des Communications et de la Condition féminine du Québec et bénéficie de la participation financière du Patrimoine canadien et du Conseil des Arts du Canada.